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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  .360 /2017. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 

regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus. solicitando uma ambulância para atender aos moradores 

dos seguintes Povoados: Salobro, Tabuleirinho, Sitio do Tará, Malhada da Caiçara e Lagoa 
Seca, com tanto que esta ambulância tenha hm 'local fixo em algum desses povoado. 

Justificativa: 

Considerando, que já existe uma ambulância que atende aos Povoados que fica na 
Malhada Grande, e a mesma fica a 42 km de distância dos outros povoados dificultando o 
atendimento de quem venha a precisar. 

Sala das Sessões, em 14 de Março de 2017. 

Lêda Maria 	Araújo Chaves 
Ve sora 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°3432017.  

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando o Calçamento em paralelepípedo para o 

Povoado Lagoa do Rancho, essa obra é de suma importância para a comunidade, pois traz a 
valorização do povoado. 

Sala das Sessões, em 14de Março de 2017. 

Lêda Mari 	Araújo Chaves 

Vereadora 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N"  31jg/20I7. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma regimental 

Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 

Luiz Barbosa de Deus, para que formalize a Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos — 

CORREIOS, a solicitação para a criação do Código de Endereçamento Postal — CEP para 

o Condomínio Amanda Moraes. 

Justificativa: O pleito é pertinente por diversos fatores: 

A localidade possui mais.  de 200 casas; 

A localidade já existe espaço público destinado para o recebimento de correspondências; 

As ruas já estão identificadas nominalmente; 

A solicitação busca atender, em especial, o pleito da comunidade. 

Sala das Sessões, em 14 de Março de 2017. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  31/ 9/2017. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a colocação de três coletores de lixos no 
Condomínio Amanda Moraes, na Barroca, sendo um na praça, outro na entrada do 
Condomínio e o outro em frente a Quadra L. 

Sala das Sessões, em 14 de Março de 2017. 

Leda Maria RhLSraújd Chaves 
Vereadora 
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